

Jet-Set

TEXTE Brice Lechevalier & Quentin Mayerat



1

2



1 PRESTIGE 680 Les visiteurs du Cannes Yachting Festival ayant découvert cette nouvelle vedette de luxe de 21 mètres aux lignes tendues ont tout particulièrement apprécié sa très large vue panoramique et sa luminosité intérieure, ainsi que le grand espace privatif de son flybridge équipé d'un bar cuisine et de bains de soleil. Confort et performance s'accompagnent d'une manoeuvrabilité appréciable grâce à sa motorisation en IPS 1200.

PRESTIGE 680 Visitors to the Cannes Yachting Festival discovering this new 21 meter luxury star with its taut lines especially fell in love with its vast panoramic view and luminous interior as well as a large private area on its flying bridge equipped with an outdoor galley and sun pad. Comfort and performance are matched by considerable maneuverability, thanks to its IPS 1200 engine.

2 INFINITE 8 RUBIS Les champagnes millésimés Infinite 8 proposent aux amateurs de bulles d'exception une cuvée Rubis extra dry, comportant un dosage de 16 grammes de sucre par litre. Idéale pour la deuxième partie de soirée, avec toutes les douceurs qui l'accompagnent.

INFINITE 8 RUBIS Infinite 8 vintage champagnes are offering fans of exceptional bubbly a Rubis extra dry cuvee, with a sugar content of 16 grams per liter. Ideal for the latter part of the evening, with all the sweet things that go with it.

3 LES ÉCRINS ROTATIFS SWISS MADE DE RDI Sponsor de l'after du Grand Prix d'Horlogerie de Genève, la société familiale basée à Lausanne propose une gamme de remontoirs se déclinant en plusieurs versions très haut de gamme, notamment en série limitée avec des artistes d'exception. Ils allient fiabilité et silence pour un grand confort. Avec leurs seize programmes d'utilisation, les remontoirs RDI sont recommandés tout particulièrement pour les montres anciennes ou de collection.

RDI'S SWISS MADE WATCH WINDERS Sponsor of the Grand Prix d'Horlogerie de Genève after party, this Lausanne-based family company offers a range of watch winders available in several extremely high-end versions, and notably in a limited edition featuring the work of exceptional artists. Combining reliability and silence for the ultimate in comfort, and offering no less than six programs, RDI watch winders are especially recommended for antique collector's watches.

3

